

日奈久っ子



八代市立日奈久小学校
学校便り 第7号
平成30年7月9日発行
文責 中村

3つのいっぱい「えがお・やるき・げんき」

授業参観・学級懇談及び1年給食試食会・家庭教育学級お世話になりました

先週は連日、大雨警報や注意報、台風で心配いたしましたでしたが、今週は、暑くなり熱中症が心配です。そんな中でも子ども達は元気にがんばっています。子ども達の健康と安全を今後もしっかり見守っていきたいと思います。

さて、7月5日（木）の授業参観等大変お世話になりました。雨で足下の悪い中、たくさんの保護者の皆様においでいただきました。ありがとうございました。授業参観での子ども達の様子はいかがだったでしょうか。各学年、発達段階に応じた学習活動がなされ、子ども達が懸命に学びとろうとする姿が見られたのではないかと思います。また、学級懇談会では、1学期及び夏休みについて話し合われたことと思います。「家庭学習の手引き」に関しては、家庭学習習慣を身につけるのは、子どもさんの将来の幸せのため。学校と家庭が協力して是非ともがんばりましょう。



また、1年生の給食試食会と家庭教育学級の参加もありがとうございました。子ども達はとてもうれしそうでしたね。

お願い ～ネット上での情報発信について

スマホ等で撮影されたお子様や学校の写真や動画を、不特定多数が閲覧可能なネット上のコミュニケーションツール（フェイスブック、ツイッター、インスタグラムなど）に決して掲載されませんようお願いいたします。また写真以外でも、学校に関する職員、児童、保護者についての安易な書き込みもされないようお願いいたします。トラブル（写り込み、拡散等）に巻き込まれたりするおそれもあります。十分ご注意ください。

交通教室・自転車教室

6月20日（水）に1，2年生の交通教室及び3年生の自転車教室、25日（月）3年～6年の交通教室がありました。両教室には、八代市市民活動政策課の交通安全教育講習員の方と八代市地区交通安全協会の交通安全教育講習員及び日奈久支部講習員の方においで頂き、丁寧に指導して頂きました。ありがとうございました。

天気の都合で体育館で行いました。まずは、道路の歩き方及び自転車の乗り方について注意すること等のお話しを聞きました。次に、体育館内に準備して下さったコースを歩いてみたり、自転車を運転してみたりして体験をしました。

実際の道路では、車やバイクが通りますし、様子がその場その場で違います。この教室で学んだことを生かし、交通ルールを守って安全に通りましょう。（ちなみに道路で自転車に乗れるのは3年生からです。）



童話発表会

6月28日（木）に校内童話発表会がありました。代表の子ども達は、とても上手でした。しっかり覚えているだけでなく、会話文や擬音などの話し方の工夫もしていました。すべて、私たちの心に響く童話で、聞いている子ども達も静かに聞き入っていました。

審査の結果、日奈久小の代表は6年生の米崎ことみさん（本の題名「あの夏の日」）に決まりました。がんばって下さい。



食育集会

6月22日（金）は、食育集会でした。まず、4，5，6年生の給食委員さんが、劇やクイズで栄養バランスの大切さについて伝えてくれました。次に、南部給食センターの栄養教諭 松本敏子先生が栄養の働きと、栄養バランスのよい食事についてお話しをして下さいました。とてもためになる集会でした。

私たちの体は私たちの食べたものでできています。好き嫌いせずにバランスのよい食事を心がけ、健康で、元気な体を作りましょう。



* 7月3日（火）の台風では、被害がなかったようで安心いたしました。登下校に際してはご心配されたことと思います。突然のお迎えのお願いにも関わらず、ご協力を頂き本当にありがとうございました。

○ 6月14日(木)、15日(金)はプール開きでした。これから、夏の間、きまりを守って、たくさん泳ぎたいと思います。